Pascal GERVAIX

L'année 1992 a été une saison riche en résultats.

Pour 16 départs, dont 4 circuits, 2 côtes et 10 slaloms, les places furent aussi «sympas» que l'expérience et la progression acquise au volant de cette formule Ford.

Cela a varié de la malheureuse non-qualification à Lignières, à 4 premières places, à 4 deuxièmes places, etc...

Cette saison a été possible grâce à l'aide financière de plusieurs principaux sponsors : Castrol, Banque Domus, Rentaphone, Dimatec SA, Ideal Chimic, que je tiens à remercier sincèrement pour leur aide.

Pour 1993, aucune décision n'a été encore prise. Meilleurs voeux à tous.

